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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 
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                例  会  記  録   

第 1４５2 回例会「クラブ年次総会」 
平成２０年１２月３日(水) 井波文化センター  
１．点鐘 小西会長 

２．君が代斉唱 

３．ソング「我等の生業」 

４．月結婚記念日：荒木会員(17 日) 

   携帯より 

５．月誕生日：川那辺会員(15 日)、三角会員(21 日) 

   携帯より 

６．会長の時間…「早くも師走、会長になって何もしない

で 5 ヶ月過ぎてしましました。ここの所、緊急の課題

が生じ、先日、1 日に緊急理事会を開きました。また、

30 周年記念事業の事もあり、同日実行委員会を開く

予定でしたが、委員長の横山豊介先生が、父の愛弟子

の通夜と重なり欠席されたので、準備会のみ同夜開催

しました。先ほどの理事会でも、了承されましたが、

それについて述べます。 

① まず、斉藤清策会員より、11 月 30 日付けで、

病気のため退会届が提出されました。平成 18 年

にも、入院され、そのときに届けを用意されて

おられたようですが、今回改めて出されたので、

昨日、誕生日でもあり、ご挨拶してまいりまし

た。長い間のお付き合いに感謝申し上げ、退会

を了承させていただくことになりました。 

② 続く、村松弘会員については、病気で自宅で療

養されておりましたが、最近 1 ヶ月余り入院さ

れ、ようやく退院されたそうです。これからも 1

年もの長期にわたり、通院加療が必要というこ

とで、自宅に伺いお見舞いしてきました。ロー

タリーには正式には休会ということがないので、 

退会せずに、月 5000 円の会費を納めて頂き、直

り次第、復帰していただきようお願いしてきま

した。 

③ さらに、河合耕一副会長におかれましては、先

日、体調の異変を訴えられ、入院して検査中で

す。南砺市民病院から、富山大学附属病院へ移

られました。心臓の方らしく、心配しておりま

すが、詳しく検査され、早く治療されて元気に
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復帰してもらいたいものです。この前、電話で

は話をしましたが、すこぶる元気そうでしたの

で、少しは安心しました。 

④ 30 周年については、これから年内に 1 回会合を

開き、具体案を出して詰めていきたいと思いま

すので、よろしくお願いします。」 

７．幹事・理事会報告…「①先程の会長の説明で、緊急理

事会と本日の理事会報告はほとんどされております。

②30 周年記念事業は、来年 4 月 12 日、文化センター

を貸切で予約しました。③次週夜間例会の FSM は、

変更し、ゲスト卓話の予定です。再来週の例会を、30

周年記念事業の打合せ会に変更します。④クリスマス

家族例会ですが、24 日が会場が手配できないために、

本当のクリスマスの 25 日に変更します。」 

８．委員会報告…①三谷プログラム委員長：次週夜間例会

は、ゲストとして、井波中 ALT キラン・マフィー君

を卓話にお呼びします。②宮崎親睦委員長：１２月２

5 日クリスマス家族例会ですが、前に納涼例会でも利

用したことのある、金沢・森本の「ぶどうの木」にし

ます。庄川５：00 にバスがでますので、順に井波・

福野と回ります。出欠の案内をまわしますので、記入

をよろしくお願いします。③出席委員長代理(会員 24

名中 16 名出席、出席免除者 8 名あり内 5 名出席、調

整後、21 名中 16 名出席で、76.19％。) 

９．ニコニコ BOX(SAA：本日 3 名 8,000 円) 

 荒木会員：結婚祝、有難うございます。ことしは、地区

協・地区大会・秋の家族旅行と出席し、いい

勉強をさせてもらいました。 

 川那辺会員：誕生祝、有難うございます。 

 助田 SAA：長いことぶりに出席、その節はお世話にな

りました。これからもよろしくお願いいたし

ます。 

   (12 月計 8,000 円：年度累計 199,000 円) 

 
C．A．「クラブ年次総会」 
小西会長：今年度上半期を振り返って、一言づつお願いし

ます。26 名からスタートし、現在、新湊中央と同じ 24 名

になってしまいました。上半期は、会員増強ができず反省

しております。下半期、また、頑張ります。これからは、

高瀬幹事に司会をしてもらいます。 

高瀬幹事：指名しますのでよろしくお願いいたします。 

山本クラブ管理委員長：河合クラブ奉仕委員長が、欠席な

ので、最初に回ってきました。この半年、例会を中心に、

クラブ内の事に一生懸命してきました。残り頑張ります。  

木村 R 情報委員長には、会報に月一度投稿していただい

ています。 

三谷プログラム委員長：年間を通してのテーマは、特にな

かったのですが、上半期は、皆さんのお蔭で順調に来まし

た。  

荒木雑誌・広報委員長：先日、「ロータリーの友」の事務

局に「いい歯の日キャンペーン」の記事を投稿しました。 

宮崎親睦委員長：皆さんのお蔭で、秋の親睦旅行も大勢参

加していただきました。クリスマス家族例会もよろしくお

願いします。これからも、企画をしっかり考えていきたい

です。 

斉藤彰会員委員長(エレクト)：上半期は、会員増強が思う

ようにいかず残念です。これから半年頑張りたいです。 

会長エレクトですので、恒例の次期理事を発表いたしま

す。必ずしも、全て本人の了解はまだ得ないものもありま

すが、これから承諾を得て、決めていきたいと思います。 

まず、次期幹事は、坂井会員、次期エレクト(ノミニー)は

山本会員。 

 理事は、(敬称略で)、浅田、川那辺、小西、三谷、水島、

助田、高瀬、山本会員の 8 名です。 

木村 R 情報委員長：特にありません。 

川那辺職業奉仕委員長：それぞれに自分の仕事をしっかり

して下さい。 

上田社会奉仕委員長：上半期は、「南砺の山々を守る会」

で、桜が池での植樹祭後のメインテナンス(下刈り)と、「い

い歯の日キャンペーン」で、And You (あゆ) の会と

キャンペーンをしました。「りんご狩り」の企画もあった

のですが、次期が合わず、ロータリーではお世話できませ

んでしたが、斉藤さんのところで中学生の体験をしていた

だきました。下半期も、ごみゼロや良い歯の日キャンペー

ンがあります。 

水島 R 財団・米山委員長：地区の委員会に出席してきま

した。米山奨学生の卓話も無事終わりました。当クラブは、

100 ドル寄付も順調で、地区大会で表彰も受けました。財
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団には補助金制度があり、この前の例会でも話をしました

が、利用できるといいですね。 

助田 SAA：ようやく SAA にも慣れてきたときに、欠席を

増やして申し訳なく思っています。これからもなるべく迷

惑をおかけしないようにしたいとおもいますが、よろしく

お願いいたします。 

小西会長：少し時間がありますので、30 周年事業につい

て、横山豊介実行委員長から一言いただきます。 

横山豊介実行委員長：30 年を振り返って、10 周年と 20

周年の記念誌を見ていたら、１０周年に、助田さんが当ク

ラブ会員でした。その後、砺波 RC に属し、現在は、当方

で３０周年を迎えます。１０周年のときは、庄川温泉で行

い、若林啓之助ガバナーで、２０周年のときは、文化セン

ターで、四ツ谷道昭ガバナーでした。３０年を振り返って、

写真を見ると、みな若かったです。 

 今度の３０周年は２４名の会員で、行うわけですが、文

化センターを使い、予算がないのが心配ですが、演出をし

っかりしないといけないと思います。砺波や南砺など、３

０周年を経験しているのも参考にしていきましょう。４月

まで、中味の厚い会合して、肉付けをしていきたいと思い

ます。今月中に会合を開いて、規模や、文化センターの演

出・内容を検討したいです。 

 夫婦そろって、３０周年を成功させるために、努力をし

ていきます。 

高瀬幹事：来年４月１２日は、当文化センターは、全館仮

予約をしました。 

 

 (抄録：山本) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【編集後記】 

 今号は、大変な失敗をしてしまいました。例会記録用

紙を自宅のどこかで紛失し、見つかりませんでした。記

憶を探りながら、まとめましたが、誤りが多いかも知れ

ません。皆さんの記憶とこちらの記憶と大きな隔たりが

あるようでしたら、早めにご指摘下さい。何せ、記録が

ないのですから、こんなような内容だったろうという記

憶しかないのです。昔、王貞治と長嶋茂雄の違いは、記

録の人・王貞治、記憶の人・長嶋茂雄と言われました。

さて、皆さんにとって、ロータリークラブとは、記録で

しょうか、記憶でしょうか。30 周年に向い、記録があっ

てこそ記憶がよみがえるのではないかと、今自分なりに、

少しづつ記録を整理しています。また、皆様にお願いす

ることがありましたら、よろしくお願い申し上げます。 

(山本武夫) 

 

 

【補足・・・顛末記】 

その後、記録用紙が、知人の手元にあり、戻ってきま

した。 

たまたま、必要な書類をコピーをして、記録用紙の横

に置き、重ねてしまったために、間違えて、知人に渡っ

てしまいました。字が汚くて、何が書いてあるか判読不

能の記録用紙でしたが、何か一杯内容がつまっていたた

め、知人はあわてて、戻してくれました。お蔭で、この

２２号は、内容を訂正し、再発行いたします。 

大事なこともいくつか抜けていましたので、追加して

加えました。書いている内容に、大きな間違いがなかっ

たことだけは安心しました。 

以後、気をつけますので、会員の皆様、ご容赦くださ

いますよう、お願い申し上げます。  （山本） 
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